

Cycle en Balance



Fin de phase de premier croissant

Vendredi 20 octobre :

A 3:53 la Lune arrive en Capricorne par la maison 4.

A 7:11 Mercure s'aligne avec notre étoile, à 26°33 de la Balance, regarde où se situe ce degré dans ta carte du ciel afin de déterminer le secteur de vie qui va être à l'honneur de nouveaux points de vue, voire d'un nouvel état de conscience. Cette conjonction en M1 a lieu au carré de Pluton M4, au trigone de Saturne M5 et quinconce à Neptune M6. Mercure en pleine « combustion », perd pendant quelques heures de sa visibilité dans le ciel comme dans notre tête. Pendant ce temps, la Lune en Capricorne, nous aide à nous structurer cf nos intentions.

Samedi 21 octobre :

La Lune en milieu de matinée débute sa conjonction à Pluton au trigone de Vénus, Uranus et Jupiter. Puis à l'heure du déjeuner débute le carré Lune-Mercure-Soleil ouvrant **la phase de Premier Quartier, une étape clé où les grands défis du cycle se manifestent !!**

Un samedi pour créer de l'ouverture et nous autoriser à voir les choses autrement, à les appréhender depuis l'espace de notre Etre et non depuis notre vécu émotionnel. Qu'avons-nous besoin d'actualiser ?

A 16:13 le Soleil en Maison 8 arrive au carré exact de Pluton Maison 12. Une configuration particulièrement transformatrice sous haute tension. Mettons de la conscience sur les événements qui se produisent. Le carré croissant entre le Soleil et Pluton avait eu lieu au moment de l'entrée dans le cycle du Bélier, le 20 avril 2023. Pluton était alors en Verseau. Les défis qui s'étaient présentés à cette période réclament en quelque sorte leur résolution.

Regarde à nouveau dans ta carte du ciel, quels sont les domaines de vie situés aux 27°55 de la Balance et 27°55 du Capricorne et vois si des situations font écho au printemps.

Dimanche 22 octobre :

A 4:31 la Lune arrive à la conjonction exacte de Pluton en M5, de quoi intégrer la puissance de notre créativité et de nos compétences.

A 8:05 notre astre lunaire arrive dans le signe du Verseau en fin de Maison 3. Le cheminement des deux derniers jours nous a permis de faire bouger quelques lignes intérieures, et au regard du contexte mondial nous pourrions être plus sensibles à la cause de notre humanité. Quel soutien sommes-nous les uns pour les autres? Nous sentons-nous appartenir à une lignée sociale ou morale? Avec l'énergie Verseau la liberté tend à reprendre tous ses droits et l'élan auquel cette journée nous appelle peut nous amener à revendiquer ou, tout du moins, à nous exprimer de façon plus affirmée au sujet de notre liberté. Soleil et Lune se situent désormais dans des signes d'air ! Beaucoup de discussions voir de situations explosives sont à prévoir. La Lune reste carré à Mars.

Enfin, le fait que la Lune arrive également au carré de Jupiter va nous questionner sur le sens de la justice et le caractère légal/légitime des événements. Tant au niveau personnel que collectif. De quoi déblayer certaines croyances ou points de vue.

A suivre...